
Der JISS verweist die Angelegenheit zur weiteren Beratung in die Fraktionen. Über die 
Schaffung eines Seniorengremiums wird in der nächsten Fachausschusssitzung weiter beraten 
und beschlossen.  
 


